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International Conference on Canadian, Chinese & African 

Sustainable Urbanization (ICCCASU) 

 

About ICCCASU Development Path 

 

In 2014, the International Conference on Canadian, Chinese and African Sustainable Urbanization 

(ICCCASU) emerged as a joint initiative between The United Nations Human Settlements 

Programme (UN-Habitat) and the University of Ottawa. The organization has since grown to 

include several Canadian universities including the University of Ottawa, Carleton University and 

McGill University, as well as several Chinese and African universities, and NGOs. As an 

international think-tank, ICCCASU brings together researchers, academics and representatives 

from government and industry for in-depth discussions on cities and urbanization to promote the 

dissemination and implementation of UN 2030 SDGs and the New Urban Agenda adopted in 2016. 

Moving beyond the traditional practices of North-South or South-South cooperation, ICCCASU 

fosters an international triangular dialogue among African countries, Canada and China, which 

together account for over 30% of the world’s urban population.  

 

To date, ICCCASU has organized four conferences. The first ICCCASU conference was held in 

Ottawa, Canada in 2015. ICCCASU II, a 500-person forum held in cooperation with the 

government of Cameroon, was held in Yaoundé, Cameroon in 2017 (www.icccasu2017.org). 

ICCCASU III was held in the summer of 2019 in Chengdu, China in partnership with China Centre 

for Urban Development (CCUD), affiliated with the National Development and Reform 

Commission of the Chinese government. It included representatives from over 23 countries 

(www.icccasu2019.org). The fourth conference, funded by SSHRCC, was held in Montréal, 

Canada in July 2021. ICCCASU IV marked a major milestone as the first in a second rotation of 

conferences held among the three regions of interest. Additionally, ICCCASU IV was the only 

UN-sponsored conference in Canada re-examining cities within the context of the COVID-19 

pandemic, and attracted representatives from over 40 countries (www.icccasu2021.org). 

 

In addition to the biennial conferences and training sessions, the ICCCASU team was invited to 

join the official Canadian Delegation to the United Nations Habitat III Summit in Quito in June 

2016, where ICCCASU hosted an important roundtable regarding Canadian contribution to and 

participation in Habitat III. ICCCASU was also one of a handful of organizations selected to mount 

http://www.icccasu2017.org/
http://www.icccasu2019.org/
http://www.icccasu2021.org/
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workshops at the 10th World Urban Forum in February 2020 in Abu Dhabi, United Arab Emirates, 

themed as Policy dialogue on culture and innovation in city-building based on case studies from 

different regions and perspectives. The ICCCASU workshop at the 11th World Urban Forum in 

July 2022 in Katowice, Poland, was titled Urban Transformation in Socialist and Post-Socialist 

Countries in Response to the Pandemic: Lessons Learned. To celebrate World Cities Day, and in 

collaboration with the Ministry of Urbanism and Housing of Democratic Republic of Congo (DRC) 

and UN-Habitat, ICCCASU organized a two-day training workshop on affordable housing in 

Ottawa and Kinshasa simultaneously in a hybrid format. The training workshop was an immense 

success, as the participants shared and exchanged experiences, challenges, and opportunities from 

Canada, China, Morocco, Senegal, DRC, among others. 

 

In addition, ICCCASU produced a series of reports for each conference and workshop (ICCCASU 

Reports 2015, 2017, 2018, 2020), including a study for Global Affairs Canada entitled 

Recommendations on Areas of Possible Collaboration between Canada and China in Africa. Many 

of the scientific or policy papers presented at ICCCASU conferences and workshops are published 

in academic journals. These publications have become important references for industry 

professionals and policymakers working in sustainable urban development across the globe. In 

2020, ICCCASU signed with Springer Publishing to create a book series entitled City Development: 

Issues and Best Practices. The first book of our series is on pandemic-related studies and is entitled 

The City in an Era of Cascading Risks: New Insights from the Ground. 

 

 
 

ICCCASU has now entered a new phase of development. By taking advantage of its rich networks, 

ICCCASU is expanding to conduct transnational and multi-disciplinary and interdisciplinary 
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empirical research projects and best practices cases on urban development. The team is actively 

developing various proposals while collaborating with academics, professionals, and politicians 

worldwide. Through this initiative, we believe that our current, up-to-date research will 

demonstrate best practice for sustainable and inclusive urban development worldwide, but 

particularly in developing regions.  

 

Over the past several years, ICCCASU has successfully mobilized thousands of academics, 

researchers, professionals as well as local populations, and trained hundreds of city officials from 

more than 50 countries to participate in building sustainable and inclusive cities. ICCCASU has 

also received almost one million dollars in funding (cash and in-kind) from governments of Canada, 

China and Cameroon, as well as a number of institutions (ex. SSHRC) to support its activities. 

ICCCASU has expanded its initiatives from conferences to training courses, workshops, 

consultations, publications, research projects and best practice cases, and has proved to be a 

reliable and authoritative voice, developing a strong network among urban researchers and 

practitioners worldwide.  

 

Cities are centers for innovation. Urban development, when managed sustainably and inclusively, 

has the ability to lift people out of poverty, improve access to education, foster economic growth, 

and reform land management. With a track record of significant contribution to crucial discussions 

on sustainable and inclusive urban development under the SDGs, ICCCASU’s reputation as an 

international think-tank is well established and respected. We are now preparing ICCCASU5 

“Financing African Cities”, which will be held at the UN-Habitat headquarters in Nairobi, Kenya, 

from Dec 10th to 17th, 2023.  

 

 

ICCCASU Secretariat 

60 University St. (030) 

Simard Hall 

Ottawa, Ontario 

Canada K1N 6N5 

E-mail: icccasuC@uottawa.ca 

Web: www.icccasu.org 

  

http://www.icccasu.org/
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About de ICCCASU, voie de développement 

 

En 2014, a vu le jour en tant qu'initiative conjointe entre le Programme des Nations Unies pour les 

établissements humains (ONU-Habitat) et l'Université d'Ottawa, la Conférence internationale sur 

l'urbanisation durable au Canada, en Chine et en Afrique (ICCCASU) L'organisation s'est ensuite 

développée pour inclure plusieurs universités canadiennes, dont l'Université d'Ottawa, l'Université 

Carleton et l'Université McGill, ainsi que plusieurs universités chinoises, africaines et des ONG. 

Entant que groupe de réflexion international, l'ICCCASU rassemble des chercheurs, des 

universitaires, des représentants du gouvernement et de l'industrie pour réaliser des discussions 

approfondies sur les villes et l'urbanisation afin de promouvoir la diffusion et la mise en œuvre des 

ODD 2030 de l'ONU et le Nouvel agenda urbain adopté en 2016. Au-delà des pratiques 

traditionnelles de coopération Nord-Sud ou Sud-Sud, ICCCASU favorise un dialogue triangulaire 

international entre les pays africains, le Canada et la Chine, qui représentent ensemble, plus de 30 % 

de la population urbaine mondiale. 

 

À ce jour, l'ICCCASU a organisé quatre conférences. La première conférence de l’ICCCASU s'est 

tenue en 2015, dans la ville d’Ottawa, au Canada. La deuxième conférence de l’ICCCASU, appelée 

ICCCASU II s'est tenue à Yaoundé, au Cameroun, en 2017 et organisée en coopération avec le 

gouvernement du Cameroun. Cf. le site internet (www.icccasu2017.org). Le forum a réuni 500 

personnes. La troisième conférence de l’ICCCASU, reconnu sous le label de ICCCASU III s'est 

tenu à l'été 2019 à Chengdu, en Chine, en partenariat avec le Centre chinois pour le développement 

urbain (CCUD), affilié à la Commission nationale du développement et de la réforme du 

gouvernement chinois. Elle fédérée les représentants issus de plus de 23 pays. Le site internet ci-

contre faisant foi.  (Www.icccasu2019.org). La quatrième conférence d’ICCASU, financée par le 

CRSH, s'est tenue à Montréal, au Canada, en juillet 2021. L'ICCCASU IV a marqué une étape 

importante en tant que première d'une deuxième rotation de conférences organisées dans les trois 

régions d'intérêt. De plus, ICCCASU IV a été la seule conférence parrainée par l'ONU au Canada 

et qui s’est penchée à réexaminer les villes dans le contexte de la pandémie de COVID-19, et a 

attiré des représentants de plus de 40 pays (www.icccasu2021.org). 

 

En plus des conférences biennales et des sessions de formation, les membres de l'ICCCASU ont 

été invité à se joindre à la délégation officielle canadienne au Sommet d’Habitat III des Nations 

Unies à Quito en juin 2016, où l'ICCCASU a organisé une importante table ronde concernant la 

contribution et la participation du Canada à Habitat III. L'ICCCASU a également été l'une des 

rares organisations sélectionnées pour organiser des ateliers lors du 10e Forum urbain mondial en 

février 2020 à Abu Dhabi, aux Émirats arabes unis, sur le thème Dialogue politique sur la culture 

et l'innovation dans la construction de villes basée sur des études de cas de différentes régions et 

points de vue. L'atelier de l'ICCCASU, lors du 11e Forum urbain mondial, en juillet 2022 à 

Katowice, en Pologne, intitulait « transformation urbaine dans les pays socialistes et postsocialistes 

en réponse à la pandémie : Leçons apprises ». Pour célébrer la Journée mondiale des villes, et en 

http://www.icccasu2017.org/
http://www.icccasu2019.org/
http://www.icccasu2021.org/
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collaboration avec le ministère de l'Urbanisme et habitat de la République démocratique du Congo 

(RDC) en collaboration avec l’ONU-Habitat, ICCCASU a organisé un atelier de formation de deux 

jours sur le logement abordable à Ottawa et Kinshasa dans un format hybride. L'atelier de 

formation a été un succès, car les participants ont partagé et échangé des expériences, des défis et 

des opportunités du Canada, de la Chine, du Maroc, du Sénégal, de la RDC. 

 

De plus, l'ICCCASU a produit une série de rapports pour chaque conférence et atelier (Reports 

d’ICCCASU en 2015, 2017, 2018, 2020), y compris une étude pour Affaires mondiales Canada 

intitulée : Recommandations sur les domaines de collaboration possible entre le Canada et la Chine 

en Afrique. De nombreux articles scientifiques ou politiques présentés lors des conférences et 

ateliers de l'ICCCASU sont publiés dans des revues universitaires. Ces publications sont devenues 

des références importantes pour les professionnels de l'industrie et les décideurs politiques 

travaillant dans le développement urbain durable à travers le monde. En 2020, ICCCASU a signé 

avec Springer Publishing pour créer une série de livres intitulée développement des villes: enjeux 

et bonnes pratiques. Le premier livre de notre série porte sur des études liées à la pandémie et 

s'intitule La ville à l'ère des risques en cascade : nouvelles perspectives du terrain. 

 

L'ICCCASU est maintenant entré dans une nouvelle phase de développement. En tirant parti de 

ses riches réseaux, l'ICCCASU s'étend pour mener des projets de recherche empirique 

transnationaux et multidisciplinaires et interdisciplinaires et des cas de meilleures pratiques sur le 

développement urbain. L'équipe développe activement diverses propositions tout en collaborant 

avec des universitaires, des professionnels et des politiciens du monde entier. Grâce à cette 

initiative, nous pensons que nos recherches actuelles et à jour démontreront les meilleures 

pratiques pour un développement urbain durable et inclusif dans le monde entier, mais en 

particulier dans les régions en développement. 

 

Au cours des dernières années, ICCCASU a réussi d’une part, à mobiliser des milliers 

d’universitaires, de chercheurs, de professionnels ainsi que des populations locales, et d’autre part, 

à former des centaines de fonctionnaires municipaux et de professionnels de plus de 50 pays pour 

participer à la construction de villes durables et inclusives. L'ICCCASU a également reçu près d'un 

million de dollars en financement (en espèces et en nature) des gouvernements du Canada, de la 

Chine et du Cameroun, ainsi que d'un certain nombre d'institutions (ex. CRSH) pour soutenir ses 

activités. L'ICCCASU a étendu ses initiatives de conférences à des cours de formation, des ateliers, 

des consultations, des publications, des projets de recherche et des cas de meilleures pratiques, et 

s'est avérée être une voie fiable et faisant autorité, développant un réseau solide au sein des 

chercheurs et praticiens urbains du monde entier. 

 

Les villes sont des centres d'innovation. Le développement urbain, lorsqu'il est géré de manière 

durable et inclusive, a la capacité de sortir les gens de la pauvreté, d'améliorer l'accès à l'éducation, 

de favoriser la croissance économique et de réformer la gestion des terres. Avec un bilan de 
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contribution significative à des discussions cruciales sur le développement urbain durable et 

inclusif dans le cadre des ODD, la réputation d'ICCCASU en tant que groupe de réflexion 

international est bien établie et respectée. Nous préparons actuellement ICCCASU V ayant pour 

but de « financer les villes africaines ». Elle se tiendra au siège de l’ONU-Habitat à Nairobi, au 

Kenya, du 10 au 17 décembre 2023.  

 

Secrétariat de l'ICCCASU 

60, rue Université (030) 

Salle Simard 

Ottawa, Ontario 

Canada K1N 6N5 

Courriel : icccasuC@uottawa.ca 

Web : www.icccasu.org 

 

 

 

http://www.icccasu.org/

